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Oggi, in Venezia, presso gli spazi del senato degli studenti, nella sede dei Tolentini, alle ore 
9,30 è stato convocato il senato degli studenti, con nota del 20 ottobre 2015, prot. n. 21463, 
tit. II/cl. 14/fasc. 14. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Matteo Baroglio 

Cesare Benedetti 

Andrea Bertanzon 

Chiara Buccolini 

Francesco Bruzzone / esce alle 11.45 

Isthar Costa 

Davide Gabriele 

Cesare Gori 

Marco Lucchiari 

Camilla Romanin / esce alle 11.50 

Denny Roncolato / esce alle 11.30 

Anna Sanga 

Alessandra Simonini / entra alle ore 10.10 

Assenti giustificati: 
Ilaria Canavese 

Emanuele D’Ancona 

Enrico Masin 

Luca Zampieron 

Assenti ingiustificati: 
Andrea Bonaccorso 

Giovanni Borsato 

Oriola Haxhiu 

Presiede il senatore Cesare Benedetti che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 9.45. Esercita le funzioni di segretario la senatrice Chiara Buccolini. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 

1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione del verbale del 24 settembre 2015 
3 Commissioni interne del senato degli studenti: riflessioni sulla distribuzione dei 
componenti e sulla gestione delle attività 
4 Commissioni didattiche paritetiche: designazione rappresentanti degli studenti 
5 Rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio: nuove nomine 
6 Iniziative culturali del senato degli studenti: valutazione delle proposte 
7 Varie ed eventuali 

Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
- con decreto rettorale 21 ottobre 2015 n.429 la studentessa Anna Sanga è stata nominata 
componente del senato degli studenti per il biennio 2014/2016; 
- il giorno 19 ottobre 2015 una rappresentanza del senato degli studenti ha incontrato il 
rettore prof. Alberto Ferlenga, al quale è stato presentato il progetto approvato dal senato 
degli studenti nella seduta del 29 maggio 2014 per realizzare uno spazio multifunzionale 
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all’interno degli spazi ex-Unisky nella sede dei Tolentini. Il riscontro da parte del rettore è 
stato positivo, previo spostamento da parte degli uffici competenti dei materiali che ora 
occupano uno dei locali. Tale operazione determinerà le effettive tempistiche di accesso 
agli spazi; nel frattempo si rende necessario il riassetto delle stanze correntemente in uso e 
una riflessione su eventuali attrezzature necessarie; 
- il giorno 20 ottobre 2015 si sono riuniti i coordinatori dei Tavoli Iuav 
per la didattica: Lorenzo Fabian e Mauro Marzo 
per la ricerca: Francesco Musco 
per la comunicazione: Emanuela Bonini Lessing 
Al senato degli studenti è stata chiesta la disponibilità per organizzare un incontro al fine di 
discutere in merito agli argomenti che si ritiene opportuno vengano ulteriormente presi in 
considerazione, sia di carattere generico sia su questioni più specifiche che riguardano la 
didattica e la comunicazione. A tale riguardo tutti i senatori sono invitati ad un’ampia 
riflessione e ad una partecipazione attiva. Nel mese di novembre verranno raccolti i temi 
considerati più rilevanti per il futuro dell’ateneo che saranno presentati nel mese di 
dicembre a tutta la comunità Iuav nel corso di un’assemblea generale; 
- il presidente comunica altresì che è in atto il trasferimento di alcune scaffalature 
inutilizzate dalla sede del Cotonificio alla sede del senato degli studenti ai Tolentini e che le 
spese di trasloco graveranno sul fondo di gestione del senato degli studenti. 
Al termine delle comunicazioni il presidente propone di modificare il titolo del punto 5

dell’ordine del giorno come segue: Rappresentanti degli studenti nei consigli dei 

corsi di studio e nelle commissioni di assicurazione della qualità: nuove nomine. 

Il senato degli studenti approva all’unanimità. 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione del verbale del 24 settembre 2015 (rif. delibera n. 42 Sds/2015/Dg-ai)
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, di 
approvare il verbale della seduta del 24 settembre 2015 
3 Commissioni interne del senato degli studenti: riflessioni sulla distribuzione dei 

componenti e sulla gestione delle attività (rif. delibera n. 43 Sds/2015/Dg-ai)
delibera unanimemente di: 
1) istituire un gruppo specifico all’interno della commissione eventi culturali per la
valutazione delle proposte delle call for ideas i cui componenti verranno designati nella fase 
di progettazione delle call stesse; 
2) ampliare le funzioni della commissione gestione spazi come descritto nella delibera di
riferimento e modificarne il nome in “commissione gestione spazi e attrezzature”; 
3) incaricare la commissione comunicazione e informazione di stilare un calendario di
apertura degli spazi del senato degli studenti e raccogliere le disponibilità dei senatori. 
4 Commissioni didattiche paritetiche: designazione rappresentanti degli studenti (rif. 
delibera n. 44 Sds/2015/Dg-ai)
delibera all’unanimità di designare i seguenti rappresentanti degli studenti nelle 
commissioni didattiche paritetiche dei dipartimenti di Iuav per la parte residua del biennio 
2014/2016: 
Isthar Costa e Virna Rossetto per il dipartimento di architettura costruzione conservazione; 
Chiara Buccolini e Alessandra Simonini per il dipartimento di culture del progetto; 
Cesare Benedetti e Denny Roncolato per il dipartimento di progettazione e pianificazione in 
ambienti complessi. 
5 Rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio e nelle commissioni di 

assicurazione della qualità: nuove nomine (rif. delibera n. 45 Sds/2015/Dg-ai)
delibera all’unanimità di designare gli studenti sotto elencati quali rappresentanti dei corsi di 
studio e nelle commissioni di assicurazione della qualità:
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Dipartimento di Architettura Costruzione Conservazione 

L 17 - Architettura, costruzione conservazione 
Studenti: Matteo Baroglio, Isthar Costa 
LM 4 - Architettura per il nuovo e l’antico 
Studenti: Sergio Balestrieri Spadon, Daniela Maculan 
Dipartimento di Culture del progetto 

L 4 - Design della moda e arti multimediali 
Studenti: Anna Salmistrato, Tobia Cecchin, Fabrizio Caridi 
L 17 - Architettura: tecniche e culture del progetto 
Studenti: Sabrina Righi, Alice Monacelli, Luca Ruggero D’Elia 
LM 4 - Architettura e culture del progetto 
Studenti: Francesco D’Aurelio, Marco Lucchiari 
LM 65 - Arti visive e moda 
Studente: Eugenia Ioppolo 

Dipartimento di Progettazione e pianificazione in ambienti complessi 

L 4 - Disegno industriale e multimedia 
Studenti: Michela Larentis, Giovanni Borsato, Camilla Romanin 

L 21 - Urbanistica e pianificazione del territorio 
Studenti: Alessia Gendron, Niccolò Giacchetta, Ambrogio Sonego 
LM 4 - Architettura e innovazione 
Studenti: Maddalena Marson, Luca Foresti 
LM 12 - Scienze e tecniche del teatro 
Studenti: Irene Segal, Simone Conforte 
LM 12 - Design del Prodotto e della Comunicazione visiva 
Studenti: Federica Del Co 
LM 48 - Pianificazione e politiche per la città, il territorio e l’ambiente 
Studenti: Nadia Bregozzo, Laura Longo 
6 Iniziative culturali del senato degli studenti: valutazione delle proposte (rif. delibera 
n. 46 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) intitolare la serata di accoglienza per i nuovi studenti “Iuav Open Night”; 
2) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Open Night”, designando il presidente del senato 
degli studenti quale referente e concedendo un rimborso spese pari a € 2.500,00; 
3) non autorizzare la partecipazione dell’Unione degli Universitari all’evento di accoglienza 
dei nuovi studenti di Iuav, fermo restando la volontà di creare una diversa occasione di 
incontro con tutte le associazioni studentesche locali; 
4) approvare l’iniziativa “Angolazioni urbane – Bubblevilla”, designando il presidente del 
senato degli studenti quale referente e concedendo un rimborso spese pari a € 1. 500,00, 
previa relazione in merito all’esito delle verifiche tecniche effettuate con gli uffici competenti. 
Nel corso della discussione intervengono: 
Andrea Bertanzon il quale propone di ideare due o tre modelli di grafica da stampare sulle 
borse di tela che si pensa di distribuire come gadget; a tale riguardo chiede gentilmente ai 
senatori di inviare le loro proposte quanto prima in modo da poterle valutare anche con il 
servizio comunicazione e immagine di Iuav; 
Matteo Baroglio il quale ritiene che si possa accogliere la richiesta dell’Unione degli 
Universitari di partecipare all’evento con la distribuzione di materiale informativo; 
Marco Lucchiari il quale non ritiene opportuno che degli esterni partecipino all’evento 
come unico rappresentante dei movimenti studenteschi locali. Le tempistiche non 
consentono di invitare altri esponenti ed inoltre tale partecipazione non appare molto in 
linea con il tema ed il programma della serata; 
Davide Gabriele il quale, concordando con il senatore Marco Lucchiari, ritiene che non sia 
opportuno invitare esterni in questa occasione perché l’evento è dedicato al senato degli 
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studenti e la presenza di associazioni che non sono di ateneo potrebbe confondere 
riguardo all’intento originale dell’evento; 
Camilla Romanin la quale ritiene che sarebbe più opportuno creare un’occasione specifica 
e separata di incontro e confronto con gli esponenti delle associazioni studentesche locali; 
Alessandra Simonini la quale, concordando con quanto rilevato dai senatori Marco 
Lucchiari e Camilla Romanin, ritiene che i protagonisti della serata debbano essere 
solamente gli studenti e il senato degli studenti di Iuav; 
Francesco Bruzzone il quale esprime il proprio accordo in merito alla possibilità di 
organizzare un incontro con le associazioni studentesche in un’occasione diversa e ritiene 
che potrebbe essere interessante coinvolgere anche i gruppi locali che hanno come tema 
portante la città e la laguna di Venezia. 
7 Varie ed eventuali 

a) gruppo Spazio 360 - iniziativa "Campo libero": chiusura attività (rif. delibera n. 47 
Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di concedere la possibilità di consegnare la documentazione 
necessaria alla chiusura dell’attività entro il giorno 13 novembre 2015. 
In caso di mancato riscontro, si incarica la segreteria del direttore e degli affari istituzionali 
di chiudere comunque l’iniziativa in oggetto provvedendo altresì alla richiesta di restituzione 
dell’anticipo di € 1.500,00. 
b) riflessioni in merito alle iniziative delle associazioni universitarie studentesche a 

seguito del nuovo calcolo ISEE (rif. delibera n. 48 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di dare incarico al presidente del senato degli studenti perché prepari 
una nota che raccolga le principali istanze sollevate dalle associazioni universitarie italiane 
e solleciti la ricostituzione tempestiva della commissione tasse in ateneo. 
 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.33.
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2 Approvazione del verbale del 24 settembre 2015 

Il presidente sottopone all’approvazione del senato il verbale della seduta del 24 settembre 
2015 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti 

nella seduta in oggetto, di approvare il verbale della seduta del 24 settembre 2015. 

Il verbale è depositato presso la segreteria del direttore e degli affari istituzionali. 

TORNA ALL'ODG
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3 Commissioni interne del senato degli studenti: riflessioni sulla distribuzione dei 

componenti e sulla gestione delle attività 

Il presidente ricorda al senato degli studenti che nella seduta del 19 gennaio 2015 sono 
state istituite tre commissioni interne del senato degli studenti: 
1) la commissione gestione spazi, responsabile Francesco Bruzzone,
2) la commissione eventi culturali, responsabile Davide Gabriele;
3) la commissione informazione e comunicazione, Andrea Bertanzon.
Nel corso dei mesi i responsabili hanno presentato regolarmente al senato degli studenti le 
relazioni riguardo alle attività svolte e hanno altresì avanzato numerose proposte di attività 
e miglioramento della gestione del senato stesso. 
A tale riguardo il presidente, ringraziando per le attività finora realizzate, rileva che sono 
emerse alcune criticità per le quali è necessaria un’ulteriore riflessione al fine di rendere 
l’operato delle commissioni ancora più efficace ed in particolare ritiene opportuno che si 
approfondiscano i seguenti argomenti: 
1) la composizione della commissione eventi culturali

La commissione eventi culturali, composta da sette senatori, è stata incaricata per l’anno 
2015 di prendere parte anche alla valutazione delle proposte di attività culturali nell’ambito 
delle due call for ideas. Tale incarico implica l’impossibilità per i sette componenti di 
diventare senatori referenti delle iniziative valutate positivamente, creando delle criticità 
nella ripartizione dei compiti. A tale riguardo il presidente propone al senato che per la 
valutazione delle proposte delle prossime call venga istituito un gruppo apposito composto 
da un minor numero di componenti. 
2) la tipologia di attività della commissione gestione spazi

Le attività e i compiti della commissione gestione spazi sono legati principalmente al 
monitoraggio dello stato degli edifici e degli arredi di base delle aule. In accordo anche con 
quanto recentemente discusso con il direttore generale, dott.ssa Anna Maria Cremonese, in 
merito alle attrezzature presenti nelle varie sedi, la commissione potrebbe ampliare la sua 
funzione cercando di raccogliere anche segnalazioni sul funzionamento delle attrezzature 
ed eventuali altre anomalie e comunicarle agli uffici competenti. 
A tale riguardo il presidente propone al senato di ampliare le funzioni della commissione 
come sopra esposto. 
Il presidente conclude infine rilevando che a tali considerazioni specifiche si debba 
aggiungere una valutazione generale in merito all’utilizzo degli spazi del senato degli 
studenti da parte delle commissioni e al rapporto con la comunità Iuav. Garantendo degli 
orari e dei giorni di disponibilità il senato degli studenti e le sue commissioni interne 
potrebbero aprire gli spazi a chiunque fosse interessato a ricevere informazioni, fornire 
segnalazioni o dare consigli. 
La presenza più continuativa del senato degli studenti negli spazi ex-Unisky contribuirebbe 
a dare un segnale di disponibilità e apertura verso tutto l’ateneo creando un luogo di 
incontro e di discussione che non sia riservato solamente ai componenti il senato degli 
studenti. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente unanimemente delibera di: 

1) istituire un gruppo specifico all’interno della commissione eventi culturali per la

valutazione delle proposte delle call for ideas i cui componenti verranno designati 

nella fase di progettazione delle call stesse; 

2) ampliare le funzioni della commissione gestione spazi come sopra descritto e

modificarne il nome in “commissione gestione spazi e attrezzature”; 

3) incaricare la commissione comunicazione e informazione di stilare un calendario

di apertura degli spazi del senato degli studenti e raccogliere le disponibilità dei 

senatori. 

TORNA ALL'ODG
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4 Commissioni didattiche paritetiche: designazione rappresentanti degli studenti 

Il presidente ricorda al senato degli studenti che con decreto rettorale 22 dicembre 2014 n. 
565 erano stati nominati rappresentanti degli studenti nelle commissioni didattiche 
paritetiche dei dipartimenti di Iuav per il biennio 2014/2016 i seguenti studenti: 
Isthar Costa e Alessandra Simonini per il dipartimento di architettura costruzione 
conservazione; 
Chiara Buccolini e Ilaria Canavese per il dipartimento di culture del progetto; 
Monia Buongiorno e Denny Roncolato per il dipartimento di progettazione e pianificazione 
in ambienti complessi. 
Il presidente informa che: 
- la studentessa Alessandra Simonini, a seguito del conseguimento della laurea risulta 
correntemente iscritta alla laurea magistrale in architettura e culture del progetto; 
- la studentessa Monia Buongiorno ha comunicato con propria nota del 13 ottobre 2015 
prot. n. 20364 di aver conseguito la laurea nella sessione di ottobre 2015 e di non 
proseguire il proprio percorso di studi presso l’Università Iuav di Venezia; 
- la studentessa Ilaria Canavese si trova in mobilità internazionale fino al mese di febbraio 
2016. 
Il presidente informa che si rende pertanto necessario procedere alla designazione dei 
rappresentanti degli studenti nelle commissioni didattiche paritetiche dei dipartimenti di Iuav 
così come previsto dallo statuto di ateneo e dai regolamenti di funzionamento dei 
dipartimenti stessi. 
A tale riguardo il presidente informa che: 
- gli studenti Isthar Costa, Chiara Buccolini e Denny Roncolato hanno rinnovato la propria 
disponibilità a proseguire il mandato nelle commissioni dei propri dipartimenti di 
appartenenza; 
- la studentessa Alessandra Simonini ha espresso la propria disponibilità a proseguire il 
proprio mandato nella commissione didattica paritetica del nuovo dipartimento di afferenza; 
- è pervenuta la candidatura della studentessa Virna Rossetto, iscritta al corso di laurea 
magistrale Architettura per il nuovo e per l’antico del dipartimento di architettura costruzione 
conservazione, ai sensi di quanto disposto dallo statuto, in merito alla possibilità di 
designare anche studenti esterni al senato degli studenti per le rappresentanze in oggetto. 
Il presidente comunica infine la propria candidatura per la commissione del dipartimento di 
progettazione e pianificazione in ambienti complessi. 
Il senato degli studenti: 

- udita la relazione del presidente 

- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia 

- visti i regolamenti di funzionamento dei dipartimenti di Iuav 

- ritenuta la necessità di procedere all’individuazione dei rappresentanti degli 

studenti nelle commissioni didattiche paritetiche dei dipartimenti di Iuav per la parte 

residua del biennio 2014/2016 

- valutate le candidature pervenute 

delibera all’unanimità di designare i seguenti rappresentanti degli studenti nelle 

commissioni didattiche paritetiche dei dipartimenti di Iuav per la parte residua del 

biennio 2014/2016: 

Isthar Costa e Virna Rossetto per il dipartimento di architettura costruzione 

conservazione; 

Chiara Buccolini e Alessandra Simonini per il dipartimento di culture del progetto; 

Cesare Benedetti e Denny Roncolato per il dipartimento di progettazione e 

pianificazione in ambienti complessi. 

TORNA ALL'ODG
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5 Rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio e nelle commissioni di 

assicurazione della qualità: nuove nomine 

Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alle nomine 
dei nuovi rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio e nelle commissioni di 
assicurazione della qualità in linea con quanto concordato con i direttori dei dipartimenti di 
Iuav in merito alla presenza della rappresentanza studentesca nei consigli e commissioni in 
oggetto. 
Il presidente informa altresì che le nuove nomine si rendono necessarie al fine di procedere 
alla sostituzione degli studenti che non risultano disponibili a ricoprire tale incarico per 
l’anno accademico 2015/2016 e a seguito dell’aggiornamento dell’offerta formativa. 
A tale riguardo il presidente informa che sono pervenute le seguenti candidature: 
Dipartimento di Architettura Costruzione Conservazione 

L 17 - Architettura, costruzione conservazione 
Studenti: Matteo Baroglio, Isthar Costa 
LM 4 - Architettura per il nuovo e l’antico 
Studenti: Sergio Balestrieri Spadon, Daniela Maculan 
Dipartimento di Culture del progetto 

L 4 - Design della moda e arti multimediali 
Studenti: Anna Salmistrato, Tobia Cecchin, Fabrizio Caridi 
L 17 - Architettura: tecniche e culture del progetto 
Studenti: Sabrina Righi, Alice Monacelli, Luca Ruggero D’Elia 
LM 4 - Architettura e culture del progetto 
Studenti: Francesco D’Aurelio, Marco Lucchiari 
LM 65 - Arti visive e moda 
Studente: Eugenia Ioppolo

Dipartimento di Progettazione e pianificazione in ambienti complessi 

L 4 - Disegno industriale e multimedia 
Studenti: Michela Larentis, Giovanni Borsato, Camilla Romanin 
L 21 - Urbanistica e pianificazione del territorio 
Studenti: Alessia Gendron, Niccolò Giacchetta, Ambrogio Sonego 
LM 4 - Architettura e innovazione 
Studenti: Maddalena Marson, Luca Foresti

LM 12 - Scienze e tecniche del teatro 
Studenti: Irene Segal, Simone Conforte 
LM 12 - Design del Prodotto e della Comunicazione visiva 
Studenti: Federica Del Co 
LM 48 - Pianificazione e politiche per la città, il territorio e l’ambiente 
Studenti: Nadia Bregozzo, Laura Longo 
Il presidente propone al senato degli studenti di valutare e di approvare le candidature 
proposte. 
Il senato degli studenti 

- udita la relazione del presidente 

- ritenuta la necessità di procedere all’individuazione dei nuovi rappresentanti degli 

studenti nei consigli dei corsi di studio e nelle commissioni di assicurazione della 

qualità 

- valutate le candidature pervenute 

delibera all’unanimità di designare quali rappresentanti degli studenti nei consigli dei 

corsi di studio e nelle commissioni di assicurazione della qualità gli studenti sopra 

elencati. 

TORNA ALL'ODG
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6 Iniziative culturali del senato degli studenti: valutazione delle proposte 

Il presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti due proposte di attività 
culturali del senato degli studenti pervenute da parte della commissione eventi culturali: 
Serata di accoglienza delle matricole 2015, il cui progetto di massima è allegato alla 
presente delibera di cui costituisce parte integrante (allegato 1 di pagine 2). Si tratta di un 
evento serale nel chiostro dei Tolentini dedicato ai nuovi studenti di Iuav, per presentare il 
senato degli studenti e le sue attività, creando un evento di socializzazione che prevede: 
- l’intervento del rettore prof. Alberto Ferlenga; 
- la presenza di infopoint sul senato degli studenti; 
- la presentazione dei prodotti delle seguenti attività culturali finanziate dal senato degli 
studenti ad opera degli studenti che le hanno realizzate: Venice Open Stage, Laboratorio 
Francigena, RI.QUA, Architecture Now Magazine, Minimalismo d'emergenza, Sonnets in 
Venice. 
Tali attività di informazione saranno accompagnate da: 
- musica dj-set e proiezioni; 
- un aperitivo offerto dal bar dei Tolentini; 
- visite su richiesta degli spazi del senato degli studenti; 
- distribuzione di gadget del senato degli studenti, in fase di definizione e in coordinamento 
con il servizio comunicazione e immagine di Iuav. 
Il titolo dell’iniziativa potrebbe essere “Festa delle Matricole 2015” o “Iuav Open Night”. 
Il rimborso spese richiesto è pari a € 2.500,00 da distribuire tra spese per l’allestimento 
dello spazio compreso il trasporto delle attrezzature necessarie, stampa di materiale 
informativo per la pubblicità dell’evento e sulle iniziative culturali, gadget, cancelleria, 
guardiania per l’apertura della sede dei Tolentini. 
Il presidente informa altresì che è pervenuta la richiesta dell’Unione degli Universitari per 
poter partecipare all’evento con del materiale informativo da distribuire agli studenti. 
La realizzazione è prevista per il 4 novembre 2015 dalle ore 17.30 circa. 
Il presidente informa infine che nella stessa giornata si terrà anche l’evento conclusivo del 
gruppo studentesco Sonnets in Venice presso i Magazzini. 
Angolazioni urbane – Bubblevilla, il cui progetto è allegato alla presente delibera di cui 
costituisce parte integrante (allegato 2 di pagine 2) e che ambisce ad organizzare un 
workshop di 4 giorni sulla prototipizzazione e realizzazione di un’architettura pneumatica di 
contenute dimensioni congiuntamente alla redazione delle istruzioni d’assemblaggio da 
rilasciare in Creative Commons. Tale attività prevede il coinvolgimento di 12/15 studenti ed 
una presentazione finale aperta a tutta la comunità Iuav nella sede dei Tolentini. 
Il rimborso spese richiesto è pari a € 1.500,00 da distribuire tra spese di guardiania (in 
quanto l’evento finale si terrebbe preferibilmente il sabato), spese per l’allestimento del 
chiostro dei Tolentini, spese di trasporto del materiale necessario all’evento finale, 
pubblicizzazione. 
Il periodo di realizzazione è previsto per i mesi di novembre/dicembre 2015. 
Il presidente comunica infine che sono in corso delle verifiche di fattibilità tecnica con gli 
uffici dell’ateneo e che solo nel caso di esito positivo, l’attività si potrà effettivamente 
realizzare. 
Il presidente dà avvio alla discussione nella quale intervengono i senatori Andrea

Bertanzon, Matteo Baroglio, Davide Gabriele, Marco Lucchiari, Camilla Romanin, 
Francesco Bruzzone le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta. 
Il senato degli studenti: 

- udita la relazione del presidente 

- ritenuto l’interesse del senato degli studenti a sostenere le iniziative presentate 

- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione 

delibera all’unanimità di: 

1) intitolare la serata di accoglienza per i nuovi studenti “Iuav Open Night”;
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2) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Open Night”, designando il presidente del 

senato degli studenti quale referente e concedendo un rimborso spese pari a € 

2.500,00; 

3) non autorizzare la partecipazione dell’Unione degli Universitari all’evento di 

accoglienza dei nuovi studenti di Iuav, fermo restando la volontà di creare una 

diversa occasione di incontro con tutte le associazioni studentesche locali; 

4) approvare l’iniziativa “Angolazioni urbane – Bubblevilla”, designando il presidente 

del senato degli studenti quale referente e concedendo un rimborso spese pari a € 

1.500,00 previa relazione in merito all’esito delle verifiche tecniche effettuate con gli 

uffici competenti. 
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Angolazioni Urbane 
bubblevilla  
proposta workshop 

laboratorio pratico dalle seguenti finalità: 
prototipizzazione e realizzazione di un’architettura pneumatica di contenute dimensioni; 
redazione istruzioni d’assemblaggio da rilasciare in Creative Commons (cfr. esperienze 
Ecosistemaurbano, Zuloark). 

12/15 studenti facoltà di architettura, design della moda, accademie belle arti, licei ed istituti d’arte 

periodo: novembre/dicembre 2015 

luogo: venezia marghera 

fasi e metodologie di svolgimento 

prima fase  
talk + presentazione workshop e call for proposal 
durata: 1 giornata 

mattino  
_breve introduzione del progetto Angolazione Urbane, manifestazione delle aspettative della 
committenza; 
_tassonomia del parassita progettare la compresenza atopie (raumlabor, esperienze di rotterdam) 
_architettura pneumatica (videoconferenza con il collettivo Analogique) 
_presentazione workshop e call for proposal  
_aperitivo 

fase intermedia  
raccolta contributi...pubblicazione risultati su tumblr...dibattito in rete...selezione proposta finale 

seconda fase 
workshop  
durata: 3giornate 

1° giorno  
mattino 
_presentazione risultati call for proposal e descrizione fase di modellazione (impiego software)  
pomeriggio 
_cartamodelli e taglio delle parti 

2° giorno 
_assemblaggio 

3° giorno 
_gonfiaggio pneumatico 
18.00 talk 
21.00 DJ set 

VE 18/09/2015
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7 Varie ed eventuali 

a) gruppo Spazio 360 - iniziativa "Campo libero": chiusura attività

Il presidente informa che si rende necessario definire le modalità di chiusura dell’iniziativa 
“Campo Libero” del gruppo Spazio 360. 
A tale riguardo il presidente ricorda che nella seduta del 29 aprile 2014 il senato degli 
studenti ha deliberato di concedere un finanziamento di € 2.500,00 per la realizzazione 
dell’attività in oggetto, da svolgersi entro il 31 dicembre 2014. 
Ai sensi dell’articolo 7 del bando per le attività formative autogestite 2014, il 17 ottobre 2014 
e con successiva integrazione di dati il 21 ottobre 2014, la segreteria del direttore e degli 
affari istituzionali ha inoltrato all’ufficio competente la richiesta di liquidazione dell’anticipo 
del 60% pari a € 1.500,00. 
Il senato degli studenti, a seguito delle richieste del responsabile del gruppo, ha concesso 
le seguenti proroghe per permettere la conclusione dell’attività: 
- fino al 30 giugno 2015, con delibera del 28 novembre 2014; 
- fino al 15 maggio 2015, con delibera del 20 aprile 2015. 
Ai sensi dell’articolo 6 del bando per le attività formative autogestite il responsabile 
dell’iniziativa è tenuto a presentare una relazione dettagliata e documentata delle attività 
svolte e del rendiconto finale della gestione finanziaria entro 30 giorni dalla conclusione 
dell’attività. In data 28 settembre e 6 ottobre 2015, non avendo ricevuto la documentazione 
necessaria a concludere l’attività, la segreteria del direttore e degli affari istituzionali ha 
provveduto a sollecitare il responsabile del gruppo senza riscontri positivi in merito alla 
consegna della sopra citata documentazione. 
Si rende pertanto necessario definire le modalità e le tempistiche per la chiusura di tale 
attività. 
Il senato degli studenti: 

- udita la relazione del presidente 

- visto il bando per le attività formative autogestite 2014 

- preso atto della mancata consegna della documentazione necessaria alla 

conclusione dell’attività entro i termini previsti 

delibera all’unanimità di concedere un’ulteriore possibilità di consegnare la 

documentazione necessaria alla chiusura dell’attività entro il giorno 13 novembre 

2015. 

In caso di mancato riscontro, si incarica la segreteria del direttore e degli affari 

istituzionali di chiudere comunque l’iniziativa in oggetto provvedendo altresì alla 

richiesta di restituzione dell’anticipo di € 1.500,00. 

TORNA ALL'ODG
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7 Varie ed eventuali 

b) riflessioni in merito alle iniziative delle associazioni universitarie studentesche a

seguito del nuovo calcolo ISEE  

Il presidente informa che a seguito dell’introduzione del nuovo calcolo ISEE sono pervenute 
numerose segnalazioni da parte degli associazioni studentesche che operano a livello 
nazionale. 
In particolare, su segnalazione del senatore Matteo Baroglio, si sottopone all’attenzione del 
senato degli studenti l’iniziativa SOS ISEE dell’Unione degli Universitari. Tramite un sito 
web, gli studenti in difficoltà possono indicare le problematiche riscontrate a causa del 
nuovo modello ISEE ed in particolare possono segnalare le seguenti criticità: 
- perdita borsa di studio o accesso ad altri benefici del diritto allo studio; 
- incremento importo tasse universitarie da pagare; 
- studente straniero impossibilitato ad accedere ai benefici del diritto allo studio. 
A tale riguardo è pervenuta una richiesta da parte dell’Unione degli Universitari in merito 
alla presentazione di una nota ai senati accademici degli atenei perché possano prendere 
atto delle criticità emerse e aprire un dibattito che porti alla risoluzione di tali problemi. 
Il presidente informa altresì che la commissione tasse d’ateneo è in attesa di essere 
ricostituita e a fronte delle difficoltà emerse, si rende necessario provvedere quanto prima. 
Il senato degli studenti: 

- udita la relazione del presidente; 

- vista la richiesta presentata dall’Unione degli Universitari; 

delibera all’unanimità di dare incarico al presidente del senato degli studenti perché 

prepari una nota che raccolga le principali istanze sollevate dalle associazioni 

universitarie italiane e solleciti la ricostituzione tempestiva della commissione tasse 

in ateneo. 

TORNA ALL'ODG




